

AVRIL 2025



La capsule de votre conseil d'établissement

La prochaine rencontre est le 6 mai à 18 h 30. La séance sera tenue en présence. L'ordre du jour sera déposé sur le site internet de l'école. Toute personne désirant assister comme membre du public ou souhaitant prendre la parole lors de la période de parole au public, doit communiquer avec le secrétariat de l'école au moins deux jours avant la date de la séance.

Choix-école – date limite 30 avril

Les parents qui choisissent d'inscrire leur enfant dans une autre école que celle de son secteur doivent prendre note que le choix-école est annuel, ne permet pas d'exiger le transport scolaire et qu'il diffère d'une acceptation de volontariat. Vous devez remplir le formulaire « DEMANDE DE CHOIX-ÉCOLE — ANNÉE SCOLAIRE 2025-2026 », veuillez communiquer avec Mme Nathalie Tessier, secrétaire d'école.

Retards fréquents

La ponctualité est prônée dans notre mode de vie et notre rôle d'éducateur intervient, lorsque nécessaire, afin de développer cette qualité chez nos élèves.

Nous demandons votre collaboration et votre implication afin d'améliorer la ponctualité chez votre enfant, puisque nous avons noté qu'il y a de plus en plus d'élèves qui arrivent en retard le matin.

Vous comprendrez que la gestion de classe est alors perturbée et l'enseignant doit arrêter ou reprendre son enseignement, ce qui nuit à l'ensemble des élèves.

Lorsque votre enfant est malade, voici ce qu'il faut faire :

Fièvre, mal de ventre... Mon enfant est malade : doit-il rester à la maison ? Une question que beaucoup de parents se posent. Il faut garder l'enfant à la maison quand :

- Une [fièvre mal tolérée](#), que l'on prend sérieusement en compte **à partir de 39°C**.
- Une gastro-entérite, des vomissements ou une diarrhée, car l'enfant doit impérativement être surveillé. Ces symptômes risquent de perturber les activités de votre enfant pendant la journée. Il sera donc mieux à la maison.
- Nez qui coule, si l'enfant semble en forme malgré son [rhume](#), il peut aller à l'école. Toutefois, s'il a peu d'appétit, s'il manque d'énergie, si son humeur change ou s'il a des difficultés respiratoires, on le garde à la maison.

Conclusion si l'enfant est capable d'être attentif et de s'amuser, il peut aller à l'école.

C'est à qui?

Il y a beaucoup de vêtements non réclamés que nous ne savons plus où mettre. Nous vous demandons de vérifier que votre enfant a tous ses vêtements et lui demander de venir récupérer les vêtements perdus sur une table à l'entrée de la cour d'école. De plus, nous vous rappelons qu'il est souhaitable de **BIEN IDENTIFIER** tout ce que votre enfant apporte à l'école, cela nous facilitera le retour au propriétaire des biens laissés à l'abandon.

Retour des billets WOW : La gentillesse et le respect

Nous sommes heureux d'annoncer le retour des billets WOW, affichés sur le tableau à l'entrée de l'école. Ces billets sont remis lorsque nous sommes témoins d'un acte de gentillesse qui dépasse toutes attentes, quelque chose de vraiment "WOW".

Peut-être en verrez-vous un à la maison pour signature!

AVRIL 2025				
	MARDI 1 ^{er} AVRIL	MERCREDI 2 AVRIL	JEUDI 3 AVRIL	VENDREDI 4 AVRIL
			Glace carbonique Neurones atomiques 2 ^e année	
LUNDI 7 AVRIL	MARDI 8 AVRIL	MERCREDI 9 AVRIL	JEUDI 10 AVRIL	VENDREDI 11 AVRIL
		CAISSE SCOLAIRE		Prof Dino Insectes 3 ^e - Animaux 4 ^e
LUNDI 14 AVRIL	MARDI 15 AVRIL	MERCREDI 16 AVRIL	JEUDI 17 AVRIL	VENDREDI 18 AVRIL
				Congé pour tous
LUNDI 21 AVRIL	MARDI 22 AVRIL	MERCREDI 23 AVRIL	JEUDI 24 AVRIL	VENDREDI 25 AVRIL
Congé pour tous	Journée pédagogique pour force majeure	CAISSE SCOLAIRE		
LUNDI 28 AVRIL	MARDI 29 AVRIL	MERCREDI 30 AVRIL		

Stéphanie St-Onge-Ross
Directrice